

Martes, 4 de junio 2024

INDICADOR	ES FINA	NCIERO	S DEL DI	A					04/06/2024
Indices Bursátiles				Futuros IBEX-35				Tipos de Cambio (MAD)	
Indices	anterior	03/06/2024	Var(ptos)	Var %	Vto	último	Dif. Base	\$/Euro	1,091
IGBM	1.123,38	1.129,47	6,09	0,54%	Junio 2024	11.380,0	-17,20	Yen/\$	156,33
IBEX-35	11.322,0	11.397,2	75,2	0,66%	Julio 2024	11.310,0	-87,20	Euro/£	1,175
LATIBEX	5.266,70	5.213,20	-53,5	-1,02%	Renta Fija - Rentabilidad Bono	ntabilidad Bonos Soberanos		Materias Primas	
DOWJONES	38.686,32	38.571,03	-115,29	-0,30%	USA 5Yr (Tir)	4,42%	-7 p.b.	Brent \$/bbl	78,36
S&P 500	5.277,51	5.283,40	5,89	0,11%	USA 10Yr (Tir)	4,40%	-9 p.b.	Oro \$/ozt	2.337,70
NASDAQ Comp.	16.735,02	16.828,67	93,65	0,56%	USA 30Yr (Tir)	4,55%	-8 p.b.	Plata \$/ozt	30,37
VIX (Volatilidad)	12,92	13,11	0,19	1,47%	Alemania 10Yr (Tir)	2,58%	-7 p.b.	Cobre \$/lbs	4,53
Nikkei	38.923,03	38.837,46	-85,57	-0,22%	Euro Bund	129,97	0,49%	Níquel \$/Tn	19.325
Londres(FT100)	8.275,38	8.262,75	-12,63	-0,15%	España 3Yr (Tir)	3,08%	-7 p.b.	Interbancario	(Euribor)
Paris (CAC40)	7.992,87	7.998,02	5,15	0,06%	España 5Yr (Tir)	3,01%	-8 p.b.	1 mes	3,717
Frankfort (DAX)	18.497,94	18.608,16	110,22	0,60%	España 10Yr (TIR)	3,30%	-8 p.b.	3 meses	3,785
Euro Stoxx 50	4.983,67	5.003,54	19,87	0,40%	Diferencial España vs. Alemania	72	-1 p.b.	12 meses	3,711
Volúmenes de Co	ntratación			Evoluci	ón empleos ofertados EEUU; enc	uesta JOLT	S (miles; m	ies) - 5 años	
Ibex-35 (EUR millones) 1.013,76			1.013,76	Fuente: Departamento de Trabajo; FactSet					
IGBM (EUR millones) 1.061,03			1.061,03	13.000	JOLTS Job Openings - United	States			
S&P 500 (mill acciones) 2.984,63			2.984,63	12.000			I		
Euro Stoxx 50 (EUR millones) 5.66			5.665,60	11.000			llii	il.	
Valores Españoles Bolsa de Nueva York			10.000				Illiala 🔐		
(*) Paridad \$/Euro	7:15 a.m.	1,091		9.000					din.
Valores	NYSE	SIBE	Dif euros	7.000					
TELEFONICA	4,32	4,36	-0,05	6.000	Millioti Josephilli				
B. SANTANDER	4,82	4,85	-0,03	5.000					
BBVA	9,78	9,77	0,01	4.000		шшш	ШШШ		
Indicadores Macr	oeconómic	os por paíse	s y regiones	20	19 2020 20	21	2022	2023	
EEUU: i) Pedidos bie	enes durade	ros (abril; final): Est MoM: 0.7	%; Est Mo	M sin transporte: 0,4%; ii) Pedidos fá	brica (abril):	Est MoM: 0.7	'%	
-		LTS (abril): Est					-		
España: Evolución o									
-				a desemb	leo (mayo): Est: 5,9%				
,					apital en Curso Bolsa Española				
,	Valor		Propore	ción	Plazo de Suscripción	n Compromiso Compra/Desembolso			
Viscofan-mayo			1 x 38		28/05/2024 al 11/06/2024	4 Compre		omiso EUR 1,596	

Comentario de Mercado (aproximadamente 6 minutos de lectura)

Los mercados de bonos y acciones europeos y estadounidenses comenzaron el mes de junio con buen tono, con la mayoría de los principales índices bursátiles cerrando el día de AYER al alza, apoyados en un fuerte repunte de los precios de los bonos y la consiguiente caída de sus rendimientos. No obstante, el principal motivo del buen comportamiento de estos últimos activos fue la debilidad mostrada por el ISM manufacturero estadounidense de mayo, que apuntó a una mayor





Martes, 4 de junio 2024

debilidad del sector en el mes, debilidad que vino acompañada de un menor crecimiento de los precios, algo que fue interpretado como que la economía del país se está ralentizando más de lo esperado, lo que podría forzar a la Reserva Federal (Fed) a comenzar a bajar sus tasas de interés de referencia antes de lo esperado. Comentar, además, que la debilidad mostrada por el ISM manufacturas también tuvo consecuencias en el mercado de divisas, donde el dólar se depreció con respecto al resto de las principales monedas mundiales. No obstante, la lectura de este índice contrasta con la del PMI manufacturas, índice de características similares pero elaborado por S&P Global, que señaló todo lo contrario: que en mayo el ritmo de crecimiento de la actividad del sector de las manufacturas estadounidense se aceleró al mismo tiempo que lo hacían los precios. Sin embargo, en Wall Street el ISM es un índice más consolidado que los PMIs, por lo que los inversores suelen prestarle más atención y hacerle más caso.

En Europa también se publicaron durante la sesión las lecturas finales de mayo de los PMIs manufactureros de las principales economías de la región, índices que vinieron a confirmar que la actividad en el sector es muy probable que haya tocado suelo y se esté comenzando a recuperar. Si bien el peso relativo del sector manufacturero en las economías desarrolladas es muy infeiror al de los servicios -MAÑANA se darán a conocer los PMIs servicios de mayo en Europa y EEUU-, el hecho de que el sector esté saliendo del profundo bache por el que ha atravesado son buenas noticias, especialmente para los valores del sector industrial europeos.

Por otro lado, comentar que AYER uno de los sectores que peor comportamiento tuvo en las bolsas europeas y estadounidenses fue el de la energía, lastrado por la fuerte caída experimentada durante la jornada por el precio del crudo. Si bien, como señalamos en nuestro comentario del lunes, la OPEP+ optó el pasado fin de semana por mantener sus recortes de producción hasta finales de año, lo que no "gustó" a los inversores fue el hecho de que dejará la puerta abierta a que los países productores que habían aceptado recortes voluntarios adicionales pudieran comenzar a retirarlos a partir de septiembre. Este hecho aumentó los temores de que la oferta de crudo en el mercado supere claramente a la demanda durante los últimos trimestres del presente ejercicio.

Centrándonos en la sesión de HOY, señalar que en la agenda macroeconómica del día, además de las cifras de desempleo alemanas y españolas del mes de mayo, destaca sobre todo la publicación esta tarde en EEUU de la cifra de empleos ofertados del mes de abril, cifra que aporta la encuesta the Job Openings and Labor Turnover Survey (JOLTS), que elabora el Departamento de Trabajo del país. En principio se espera que el número de empleos ofertados se haya reducido ligeramente en el mes con respecto al de marzo. No obstante, una cifra muy por debajo de la esperada (8,36 millones de empleos ofertados), sería interpretada por muchos inversores como que el mercado laboral estadounidense sigue enfriándose, lo que aumentaría la probabilidad de actuación en materia de tipos por parte de la Fed, lo que volvería a impulsar al alza los precios de los bonos y a la baja sus rendimientos. La reacción de la bolsa estadounidense es más complicada de prever, ya que unas cifras muy por debajo de lo anticipado por el consenso de analistas pondrían nuevamente sobre el tapete la posible entrada en recesión de esta economía, escenario que, de momento, no contemplamos. Así, y a la espera de que el viernes se publique el informe de empleo no agrícola correspondiente al mes de mayo en EEUU, los inversores analizarán en profundidad la información que aporte la encuesta JOLTS.





Martes, 4 de junio 2024

Para empezar la jornada, esperamos que los principales índices de las bolsas europeas abran HOY sin tendencia clara, probablemente con ligeros descensos, en línea con el comportamiento mostrado esta madrugada por las principales bolsas asiáticas. Destacar, no obstante, que el índice de la bolsa de Bombay (India), el BSE Sensex, ha caído con fuerza tras el comienzo del recuento de votos de las elecciones generales celebradas en el país, recuento que, de momento, no da la mayoría amplia que se anticipaba al partido del primer ministro del país, Narendra Modi. Por lo demás, comentar que el dólar se muestra estable tras la caída experimentada AYER; que los rendimientos de los bonos vienen al alza, y que el precio del petróleo sigue cediendo terreno, con lo inversores temerosos de que la oferta de esta materia prima vaya en aumento mientras que la demanda no termina de recuperarse en muchas regiones del mundo, especialmente en China.

Juan J. Fdez-Figares Director de Gestión IICs

Eventos Empresas del Día

Wall Street: publican resultados trimestrales, entre otras compañías:

• Hewlett Packard Enterprise (HPE-US): 2T2024;

Economía y Mercados

FSPAÑA

. El índice de gestores de compra del sector manufacturero de España, índice que elabora S&P Global, subió en el mes de mayo hasta los 54,0 puntos desde los 52,2 puntos de abril, superando a su vez los 52,9 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. La lectura de mayo es la más elevada de los últimos 26 meses y señala la mejora de las condiciones operativas por cuarto mes consecutivo. Cualquier lectura del índice por encima de los 50 puntos sugiere expansión de la actividad con relación al mes anterior y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

Según indican en su informe los analistas que elaboran el índice, la actividad manufacturera de España se expandió a un ritmo marcado y acelerado en mayo gracias al rápido aumento de los niveles de la producción y de los nuevos pedidos. La actividad de compra aumentó a un ritmo más rápido a medida que las empresas se preparaban para el crecimiento futuro. También aumentaron las plantillas al ritmo más fuerte en más de dos años. No obstante, las presiones en la capacidad se intensificaron, mientras que la tasa de crecimiento de los precios de los insumos aumentó a medida que se incrementaron los precios de algunos productos, como el acero y el papel. En consecuencia, el crecimiento de los precios cobrados se aceleró por primera vez desde marzo de 2023. Así, y aunque los precios de los insumos fueron más altos, las empresas pudieron repercutir estos costes adicionales a los consumidores finales, lo que provocó el primer aumento de los precios cobrados en 14 meses.

Estos analistas señalan, además, que el crecimiento se extiende a todas las áreas del sector manufacturero y destacan especialmente al sector de bienes intermedios, que sorprendió positivamente con una mejora significativa en los niveles de producción y nuevos pedidos. Igualmente, indican que el sector de bienes de capital también experimentó un





Martes, 4 de junio 2024

crecimiento acelerado, pero que el crecimiento en el sector de bienes de consumo, que había sido el más estable en los últimos meses, se estaba ralentizando un poco debido a las crecientes presiones de los precios.

. Según datos de la Estadística de Movimientos Turísticos en Fronteras (FRONTUR), que elabora el Instituto Nacional de Estadística (INE), **España recibió en abril 7,8 millones de turistas internacionales, un 8,3% más que en el mismo mes de 2023**. Además, en los cuatro primeros meses de 2024 (4M2024) el número de turistas que visitaron España aumentó un 14,5% y rozó los 24,0 millones.

En abril el Reino Unido fue el principal país de residencia de los turistas llegado a España, con casi 1,5 millones de turistas y un aumento del 8,5% respecto a abril de 2023. De Francia llegaron cerca de 1,2 millones (un 10,8% más) y de Alemania 1,1 millones (un 12,6% más).

En 4M2024 los principales países emisores fueron Reino Unido (con más de 4,4 millones y un aumento del 12,9%), Alemania (con casi 3,2 millones y un incremento del 16,9%) y Francia (con más de 3,1 millones, un 13,8% más).

En abril, el número de turistas que utilizaron alojamiento de mercado como modo principal aumentó un 7,5% en tasa interanual. Dentro de este tipo, el alojamiento hotelero creció un 5,1% y la vivienda en alquiler un 15,3%. El alojamiento de no mercado aumentó un 11,8%.

ZONA EURO-UNIÓN EUROPEA

. Según publicó ayer S&P Global, **el índice de gestores de compra del sector de las manufacturas de la Eurozona, el PMI manufacturas, subió en su lectura final de mayo hasta los 47,3 puntos desde los 45,7 puntos de abril,** quedando la misma ligeramente por debajo de los 47,4 puntos de su lectura preliminar de mediados de mes, que era lo que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. La final de mayo es la lectura más elevada que alcanza el indicador en 14 meses. Cualquier lectura del índice por encima de los 50 puntos sugiere expansión de la actividad con relación al mes anterior y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

A su vez, el subíndice de producción subió en mayo hasta los 49,3 puntos desde los 47,3 puntos del mes de abril, situándose de esta forma también en su nivel más alto en 14 meses.

Los analistas que elaboran el índice señalan en su informe que mayo podría ser el punto de inflexión para el sector manufacturero de la Eurozona. En ese sentido, señalan que la industria de la región está a punto de detener la caída de la producción que persiste desde abril de 2023. Esto se debe en gran medida a tendencias más favorables en los bienes intermedios y de capital. Además, cada vez más empresas informan de una evolución positiva en la contratación de pedidos tanto en el mercado nacional como en el internacional, aunque esto todavía se está compensando, ya que una proporción mayor experimentó caídas en mayo. Además, indican que es alentador que la confianza empresarial con respecto a la producción futura esté en su nivel más alto desde principios de 2022.

Además, indican que Alemania podría pronto estar lista para superar a sus principales competidores de la Eurozona. Así, señalan que, aunque el PMI manufacturero de Alemania sigue siendo el más bajo de las cuatro principales economías de la Eurozona, está muy cerca de Italia. Italia, últimamente considerada un país con mejor desempeño, ha visto cómo su situación se deterioraba. Francia le sigue de cerca, ya que su sector industrial ha mejorado menos que el de Alemania. Sin embargo, de momento España es el único de los países de entre las 4 principales economías de la Eurozona con un sector industrial en crecimiento.

Por países, destacar que, según la lectura final de mayo, el PMI manufacturas de **Alemania** subió hasta los 45,4 puntos desde los 42,5 puntos de abril, situándose de esta forma a su nivel más elevado en 4 meses. La lectura estuvo en línea con su preliminar y con lo esperado por los analistas. Por su parte, la lectura final de mayo del PMI manufacturas de **Francia** subió hasta los 46,4 puntos desde los 45,3 puntos de abril, aunque se situó ligeramente por debajo de los 46,7 puntos de su preliminar, que era lo esperado por los analistas. La final de mayo es la más elevada desde la de febrero. Por último, señalar que el PMI manufacturas de **Italia** bajó en mayo hasta los 45,6 puntos desde los 47,3 puntos de abril, situándose a su nivel más bajo en 5 meses. Los analistas esperaban en este caso una lectura de 48,0 puntos.





Martes, 4 de junio 2024

REINO UNIDO

. El índice manufacturero del Reino Unido, **el PMI manufacturas que elabora S&P Global, subió en su lectura final de mayo hasta los 51,2 puntos desde los 49,1 puntos de abril**, situándose a su nivel más elevado desde el mes de julio de 2022, aunque ligeramente por debajo de los 51,3 puntos de su lectura preliminar de mediados de mes, que es lo que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*. Cualquier lectura del índice por encima de los 50 puntos sugiere expansión de la actividad con relación al mes anterior y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.

Los analistas que elaboran el índice señalan en su informe que en mayo se produjo una sólida reactivación de la actividad en el sector manufacturero del Reino Unido, con niveles de producción y nuevos negocios aumentando al ritmo más rápido desde principios de 2022. La amplitud de la recuperación también fue positiva, ya que por primera vez en más de dos años se registró un crecimiento simultáneo de la producción y de los nuevos pedidos en todas las principales sub industrias (bienes de consumo, intermedios y de inversión) y en todas las categorías de tamaño de empresas.

Además, añaden que, si bien la última recuperación dependió del fortalecimiento del mercado interno, hubo señales de que la demanda extranjera también se acercaba a la estabilización. Además, el optimismo empresarial aumentó junto con la mejora de la percepción que tienen las empresas de las condiciones actuales, y el 63% de los fabricantes pronosticaron que su producción será mayor dentro de un año.

No obstante, continúan estos analistas, los últimos datos de la encuesta PMI proporcionaron un panorama mixto de las presiones sobre los precios en los fabricantes, en las puertas de las fábricas, la tasa de crecimiento de los precios de producción subió por quinto mes consecutivo y alcanzó su nivel más alto en un año. No obstante, la sólida caída de la tasa de aumento de los precios de los insumos debería ayudar a evitar que se arraiguen las presiones sobre los precios.

EEUU

. El índice manufacturero de EEUU, el PMI manufacturas que elabora S&P Global, subió en su lectura final de mayo hasta los 51,3 puntos desde los 50,0 puntos de abril, superando a su vez los 50,9 puntos de su lectura preliminar y los 50,8 puntos que esperaba el consenso de analistas de *FactSet*. Cualquier lectura del índice por encima de los 50 puntos sugiere expansión de la actividad con relación al mes anterior y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma. En 4 de los últimos 5 meses el índice ha señalado expansión de la actividad en el sector en EEUU, aunque de forma moderada.

Según señalan en su informe los analistas de la consultora, **es positivo ver que los nuevos pedidos volvieron a crecer en mayo tras un bache en abril**. En ese sentido, dicen que, aunque modesta, la expansión de los nuevos trabajos es un buen augurio para la producción en los próximos meses. De hecho, los fabricantes citaron la confianza en el futuro como un factor que contribuyó al aumento del empleo, la actividad adquisitiva y las existencias de productos terminados.

No obstante, destacan que las presiones sobre los precios continuaron aumentando y la inflación en ese frente fue la más fuerte en poco más de un año. Aunque los precios de producción aumentaron a un ritmo más lento en mayo, es poco probable que esto sea sostenible si los precios aumentan aún más en los próximos meses. En este sentido, señalan que con el fuerte aumento de los precios de los insumos, las empresas también registraron un aumento en los precios de venta, aunque aquí el ritmo de crecimiento disminuyó desde abril a un mínimo de cinco meses.

Igualmente, cabe destacar que las empresas también se mostraron confiadas de que la producción aumentará durante el próximo año, gracias al optimismo de que la renovada expansión de los nuevos pedidos se mantendrá en los próximos meses. Los planes para aumentar la capacidad también contribuyeron al sentimiento positivo.

Por su parte, el mismo índice pero elaborado por *the Institute for Supply Management (ISM)*, **el ISM manufacturas bajó en su lectura de mayo hasta los 48,7 puntos desde los 49,2 puntos de abril**, quedando a su vez sensiblemente por debajo de los 49,7 puntos que esperaban los analistas del consenso de *FactSet*. Igualmente, en este caso cualquier lectura del índice por encima de los 50 puntos sugiere expansión de la actividad con relación al mes anterior y, por debajo de ese nivel, contracción de la misma.





Martes, 4 de junio 2024

En mayo el subíndice de nuevos pedidos bajó (45,4 puntos vs 49,1 puntos en abril), al igual que lo hizo el de los inventarios (47,9 puntos vs 48,2 puntos en abril) y el que mide la evolución de la cartera de pedidos. Además, el subíndice de producción apuntó a una desaceleración del crecimiento de la misma en el mes de mayo (50,2 puntos vs 51,3 puntos en abril). Por otro lado, el subíndice de empleo repuntó (51,1 puntos vs 48,6 puntos en abril), mientras que el subíndice de precios subió a un ritmo más lento (57,0 puntos vs 60,9 puntos en abril) ya que los precios de la mayoría de las materias primas continúan aumentando, pero a tasas más débiles.

Valoración: es complicado poder sacar conclusiones ya que los dos índices que analizan la evolución del sector manufacturero estadounidense están mandando señales contradictorias, con el PMI apuntando a una aceleración de la actividad en mayo y a un incremento de los precios, consecuencia del aumento de los precios de los insumos, y el ISM manufacturas apuntando a lo contrario. No obstante, cabe destacar que en Wall Street todavía tienen mayor predicamento entre los inversores los ISM que los PMI.

. El Departamento de Comercio publicó ayer que **el gasto en construcción descendió en abril en EEUU el 0,1% con relación a marzo**, hasta una cifra anualizada ajustada estacionalmente de \$ 2.099 millones. El consenso de analistas esperaba por su parte un aumento de esta variable en el mes del 0,2%.

En abril el gasto público en construcción se contrajo un 0,2%, con el gasto en el segmento residencial bajando el 0,3% y el gasto en el segmento no residencial el 0,2%. Además, el gasto privado en construcción descendió un 0,1% en el mes analizado, impulsado por una caída del 0,3% en el segmento no residencial, principalmente diversión y recreación (-3,5%), educación (-3,1%) y salud (-2,9%). Por el contrario, el gasto en el segmento residencial aumentó un 0,1%, con el gasto en proyectos unifamiliares aumentando un 0,1% mientras que el desembolso en proyectos de viviendas multifamiliares cayó un 0,3%. En tasa interanual, el gasto en construcción creció en abril el 10%.

RESTO MUNDO

. Según informó la agencia *Reuters*, citando datos de la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA), **las aerolíneas globales elevaron el lunes su pronóstico de ganancias para 2024 y proyectaron ingresos para toda la industria apenas por debajo del \$ 1 billón a medida que un número récord de viajeros utilizan sus vuelos. Además, y también según la IATA, la industria mundial generará \$ 30.500 millones de beneficios este año, cifra superior a los \$ 27.400 millones de 2023, ya que las aerolíneas mantienen controlados los costes laborales subyacentes a pesar de las recientes huelgas.**

Sin embargo, la industria aérea advirtió que su capacidad para atender un fuerte repunte de la demanda de viajes se está viendo obstaculizada por la interrupción de las cadenas de suministro globales, incluidas las entregas de sus propias flotas.

Por otro lado, señalar que se espera que los rendimientos de los pasajeros, o la cantidad promedio pagada por un pasajero por volar una milla, aumenten un 3,2% en comparación con 2023, según se desprende de los datos de la IATA. En parte, esto se debe a que el crecimiento de la capacidad es limitado, lo que eleva las tarifas promedio. Por el contrario, se espera que la cifra correspondiente a la carga caiga un 17,5% en 2024, a medida que los mercados de carga vuelvan a patrones normales después del auge durante la pandemia.

Noticias destacadas de Empresas

. Tal y como fue publicado el 8 de mayo de 2024, la Junta General Ordinaria de Accionistas de **FLUIDRA (FDR)** celebrada en dicha fecha, aprobó el pago de un dividendo en efectivo con cargo a resultados del ejercicio por importe de EUR 0,55 brutos por cada acción de FDR con derecho a percibirlo, a abonar en dos pagos, en cada fecha de pago y por los importes brutos por acción que se indican a continuación:

- Primer pago 3 de julio de 2024: importe bruto unitario a distribuir de EUR 0,30.
- Segundo pago 3 de diciembre de 2024: importe bruto unitario a distribuir de EUR 0,25.





Martes, 4 de junio 2024

Las fechas relevantes referidas al primer pago del dividendo acordado que se hará efectivo el día 3 de julio de 2024, realizándose sobre el referido importe bruto de EUR 0,30 por acción la retención exigida por la normativa aplicable. Las fechas relevantes de la operación societaria son las siguientes:

- Último día de negociación de las acciones de FDR con derecho a participar en el reparto de dividendos (last trading date): 28 de junio de 2024.
- ii. Fecha a partir de la cual las acciones de FDR se negociarán sin derecho a percibir el dividendo (ex date): 1 de julio de 2024.
- iii. Fecha en la que se determinarán los titulares inscritos con derecho a percibir el dividendo (record date): 2 de julio de 2024.
- v. Fecha de pago del dividendo (payment date): 3 de julio de 2024.
- . Según Bolsamania.com, RWE ha adjudicado a un consorcio formado por TÉCNICAS REUNIDAS (TRE) y Ansaldo Energia el proyecto de construcción de una gran central de ciclo combinado de hidrógeno de 800 MW de potencia en el emplazamiento de Gersteinwerk, situado en la región de Münster. Según fuentes del sector, este activo contaría con un presupuesto de inversión aproximado de unos EUR 600 millones.

Las actividades para la obtención de los permisos de la central de Gersteinwerk ya han sido iniciadas por el consorcio. La planta podrá utilizar hidrogeno al 50% en el momento de su puesta en marcha, prevista para 2030, y exclusivamente hidrógeno más adelante. El alcance de los trabajos de TRE incluirá la ingeniería de diseño del proyecto, el suministro de los equipos, y la construcción y puesta en marcha de la central. A su vez, Ansaldo Energia suministrará la turbina de gas y la turbina de vapor, sus correspondientes generadores, la caldera de recuperación de calor y otros equipos.

- . Según informa hoy el diario *Expansión*, RENTA CORPORACIÓN (REN) incrementa su cartera de activos en el segmento sociosanitario. Wellder, la socimi participada por la inmobiliaria catalana y el fondo APG, adquiere cuatro residencias de mayores en Alicante y Pamplona. Los nuevos activos, cuyo valor no ha trascendido, suman 560 camas.
- . El portal *Bolsamania.com* informó ayer que **EIDF** ha renovado su colaboración con Lácteas Cobreros por la que se llevará a cabo una ampliación de 2 MW de autoconsumo solar en la nave que el productor lácteo posee en Zamora. Esta ampliación, que se realizará sobre suelo y constará de 1.850 módulos fotovoltaicos, se produce como resultado de la eficiencia de la instalación que EiDF realizó en el mismo lugar en 2021 por 232,155 KWps sobre cubierta.
- . Bolsamania.com informó ayer que ORYZON GENOMICS (ORY) anunció que los resultados finales del estudio de "Fase Ila ALICE" que evaluó iadademstat en combinación con azacitidina en pacientes con leucemia mieloide aguda (LMA) recién diagnosticados y no elegibles para quimioterapia intensiva fueron publicados online en la revista The Lancet Hematology. La combinación mostró una actividad antileucémica robusta, con respuestas profundas y un perfil de seguridad manejable, incluso en pacientes con factores de pronóstico de alto riesgo. Un resumen de los datos finales de este estudio había sido publicado previamente en una presentación oral en el congreso anual de la Sociedad Americana de Hematología (ASH) 2022.
- . Según el portal digital *Bolsamania.com*, **NEINOR HOMES (HOME)** anunció ayer el inicio de las obras de la primera fase de su proyecto residencial insignia en Madrid: Neinor Panoramic Homes. La promoción está siendo desarrollada por la *joint venture* creada por HOME y AXA IM Alts, firma que invierte en nombre de sus clientes. La promotora estima que la entrega de las viviendas de la primera de las dos torres proyectadas comenzará en el 3T2026. Situada en el barrio de Peñagrande, dentro del distrito de Fuencarral-El Pardo, a escasos 10 minutos del centro de Madrid, la promoción destaca por su diseño arquitectónico obra del Estudio de Arquitectos Cano & Escario. Cada una de las dos torres de este proyecto cuenta con 17 plantas de altura, lo que permitirá unas vistas únicas, tanto de la ciudad de Madrid, como de la Sierra, y albergarán un total de 240 viviendas premium de uno, dos y tres dormitorios.
- . Según el diario digital *elEconomista*.es, Bolsas y Mercados ha decidido incorporar a MEFF, su mercado de derivados financieros, la posibilidad de contratar futuros y opciones sobre las acciones del grupo de cosmética y perfumería **PUIG BRANDS (PUIG)**, que empezó a cotizar en Bolsa hace pocas semanas. El gestor bursátil español indicó que, con esto, PUIG se convierte en el primer subyacente del subsector textil, calzado, cosmética y fragancias en tener este tipo de operativa. Con esta incorporación, el número total de subyacentes españoles sobre los que se puede negociar en MEFF es de 47.
- . Bolsamania.com informó ayer que INDRA (IDR) ha cerrado con el proveedor de servicios de navegación aérea de Alemania, DFS, el diseño de la futura red de radares con la que se controlará el tráfico aéreo de todo el país. Se trata de un proyecto que contempla la renovación de 23 sistemas de vigilancia distribuidos por todo el territorio que, según explica la empresa, permitirán gestionar más vuelos, de forma más fluida y respetuosa con el medioambiente.

IDR ha validado con DFS la arquitectura y características de los diferentes radares que se implantarán, demostrando que cumplen con los requisitos fijados. En total, la compañía equipará 19 emplazamientos con radares primarios y secundarios "modo S", que trabajarán de forma combinada, e instalará radares secundarios de apoyo en otras 4 ubicaciones.





Martes, 4 de junio 2024

. El diario *Expansión* informó ayer que la gestora BlackRock ha notificado este lunes que ha subido su participación en **BANCO SABADELL** (SAB) del 3,929% al 6,275%, alcanzando así su nivel máximo desde 2010, según los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), en un contexto marcado por la OPA de carácter hostil que **BBVA** ha planteado para adquirir la entidad catalana. La firma controla esta participación principalmente a través de derechos de voto, un 6,104% o, lo que es lo mismo, unos 332,0 millones de acciones. El 0,171% restante, 9,2 millones de acciones, lo controla a través de derivados; en concreto, contratos por diferencia. Al precio actual al que cotizan las acciones de SAB, el paquete que posee BlackRock tiene un valor de EUR 665,3 millones.

. Según informó ayer el diario elEconomista.es, la Cámara de Representantes de Egipto ha dado luz verde al acuerdo de facilidades de crédito entre la república árabe y el Gobierno de España según el cual el fabricante español de trenes TALGO (TLGO) suministrará siete trenes nocturnos de lujo a los ferrocarriles egipcios a cambio de EUR 200 millones. Este acuerdo, tal y como adelantó elEconomista.es, aspira a convertirse en la llave para que TLGO pueda construir una fábrica en territorio egipcio que le permita ampliar su capacidad de fabricación.

Según informa el periódico local youm7, este lunes se presentó el informe conjunto de los distintos órganos del gobierno de Egipto para aprobar un acuerdo de líneas de crédito entre ambos países que financien la construcción de estos trenes. La operación se enmarca en el plan de desarrollo del sistema ferroviario del país norteafricano, que aspira a renovar y sustituir sus unidades móviles para adaptarlas a las nuevas demandas de viajeros y al nuevo turismo.

El contrato implica la fabricación y suministro de coches que permitan remplazar los existentes, que cuentan con entre 43 y 50 años, y que registraban un importante envejecimiento. Prestarán servicio en las líneas de Alejandría y Asuán, las más turísticas, en busca de un cliente premium. La Autoridad Nacional de Ferrocarriles de Egipcio aspira con ello a proporcionar un servicio de transporte ferroviario de alta calidad que satisfaga todas las necesidades y logre la satisfacción de sus usuarios, tras registrar una caída en los ingresos de estos servicios por su deterioro.

- . Según *Expansión*, el fondo estadounidense KKR y el sueco EQT se encuentran entre los finalistas para participar en la operación de compra de una participación minoritaria en el capital de la filial polaca de **CELLNEX (CLNX)**, que está valorada en unos EUR 4.000 millones, por lo que la venta podría elevar a una cifra de hasta EUR 2.000 millones. CLNX contrató a BNP Paribas y JPMorgan para asesorar la operación, en la que también han estado interesados otras firmas como Macquarie, Antin, GIP y Stonepeak (que compró el paquete minoritario de CLNX en Suecia y Dinamarca).
- . Según informó ayer el diario *elEconomista.es*, Adolfo Utor, dueño de la naviera valenciana Baleària, se ha convertido en un nuevo accionista relevante del grupo de comunicación PRISA (PRS), propietario de medios como El País o Cadena Ser. El empresario valenciano decidió participar en las últimas emisiones de bonos convertibles lanzadas por PRS, que han dado como resultado una participación total del 5,4% de las acciones de la compañía.

El máximo accionista de la compañía marítima con sede en Denia (Alicante) logra así obtener una posición relevante en el grupo de comunicación, aunque descarta sentarse en su consejo tras tres años invirtiendo en la misma, según ha explicado al periódico regional Levante-EMV, que adelantó la noticia. Su participación, articulada a través de su patrimonial Gestión Naviera, ascendería a unos EUR 20 millones.



"Link Securities SV, S.A. no asume ninguna responsabilidad por posibles errores de hecho u opinión contenidos en este documento, el cual está basado en información obtenida de fuentes fidedignas. Este documento no representa una oferta de compra o venta de valores. Los clientes de Link Securities SV, S.A. y sus empleados pueden tener una posición o haber realizado transacciones sobre cualquiera de los valores a los que se hace referencia en este documento".

"Link Securities SV, S.A. es una entidad sometida a la supervisión de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)"

